

発行/京田辺市
〒610-0393
京都府京田辺市田辺80
☎ 0774-63-1122 / FAX 0774-63-4781

■ 主な内容

- 02 新春イベント 2018
- 05 保育士・技術職員など募集
- 07 【健康・福祉】

1月は、15日号の発行はありません



広報ほっと京田辺

http://www.kyotanabe.jp/



光ふるまち



新年のごあいさつ



市長 石井 明三

笑顔あふれるまちへ

新年あけましておめでとうございます。皆様におかれましては、清々しい初春をお迎えのことと心からお慶び申し上げます。平素は、市政の推進に格別のご理解とご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

昨年は、市民の皆様と一緒に市制20周年を祝うことができました。さまざまな事業を通じてこれまでの歩みを振り返ることで、ふるさとへの誇りと愛着を深めていただくことができました。また、北陸新幹線の新駅設置が決定されるなど、京田辺の限らない発展を支える明るいニュースもありました。

迎えた平成30年は、20年の節目を経て、成熟したまちへと新たにスタートする一年です。人が集い交流する魅力にあふれ、さらに便利な京田辺となるよう、市中心部の市街地整備などを力強く前進させてまいります。また、認定こども園の整備をはじめとする子育て環境のさらなる充実や、水辺の散策路など豊かな自然を生かした健康づくりなど、すべての人が四季の移ろいを感じながら、豊かさの中で便利に暮らせるまちを築いてまいり所存です。そして市民の皆様が元気で、いつも笑顔があふれるまちとしてさらに発展できるよう、全力でまちづくりに邁進してまいります。

本年が皆様にとって素晴らしい一年となりますことをお祈り申し上げ、新年のごあいさつとさせていただきます。

あけましておめでとうございます。皆様には、希望に満ちた輝かしい新年を晴れやかに迎えたいとお慶び申し上げます。日頃より、市議会に対しまして、温かいご支援とご協力を賜り、心から感謝を申し上げます。

昨年は、新名神高速道路の八幡・京田辺、城陽間の開通や、北陸新幹線の新駅設置の決定、全国小学生ハンドボール大会男子の部での桃園ハンドボールクラブの優勝など、市制施行して20年という節目の年にふさわしい出来事がありました。さて、本市議会では議会改革の取り組みとして、開かれた議会を目指し、本会議のインターネット中継・録画配信や、より読みやすく親しんでいただけの議会だよりの紙面づくりなどに取り組んでいるところですが、昨年3月の第3回議会報告会では、前回以上に市民の皆様にご参加いただき、市政について意見を交換させていただきました。

今後も、さらに議会改革を推進し議会機能を活性化することで、市民皆様の代表として信任に応え、皆様の思いを市政に反映し、安心・安全で将来にわたり住みよいまちとするために議員一同全力で取り組んでいく所存でありますので、本年も変わらぬご支援、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

結びに、本年が皆様にとって、健康で実り多き一年となりますことを祈念申し上げます。新年のごあいさつといたします。

さらなる議会改革



議長 奥西 伊佐男